114. Generalversammlung des Musikvereins Flüelen

Rückblick auf ein ereignisreiches Vereinsjahr 2024

Am vergangenen Samstag 18. Januar 2025 trafen sich die Aktiv- und Ehrenmitglieder des Musikvereins Flüelen zur Generalversammlung. Im Anschluss an die Zusammenkunft der Altpräsidenten sowie der Ehrenmitglieder des Musikvereins Flüelen konnte die Präsidentin Monika Inderbitzin um 18.00 Uhr die 114. ordentliche Generalversammlung eröffnen.

Die Aktivmitglieder des Musikvereins Flüelen trafen sich im Vereinsjahr 2024 zu 34 Proben und 9 Anlässen. Das traditionelle Jahreskonzert in der Alten Kirche stand unter dem Motto "very britisch" und war ein voller Erfolg. Einige Tage später wurde der Ständchenabend mit der Bläserklasse der Schule Flüelen durchgeführt. Gleichzeitig wurde den Geburtstagsjubilarinnen und Jubilaren musikalisch gratuliert. Eine kameradschaftliche Vereinsreise im Spätsommer führte die Musikantenschar nach Zug. Auf Einladung beteiligte sich der Musikverein Flüelen am Anlass zum 70-Jahr-Jubiläum des befreundeten Musikvereins Unterschächen mit einem stündigen Konzert. Der musikalische Jahresabschluss erfolgt mit dem traditionellen Adventskonzert in der Pfarrkirche. Alle Auftritte standen unter der bewährten Leitung von Dirigent Willi Truttmann.

Nachdem weder Ein- noch Austritte zu verzeichnen waren, besteht der Musikverein Flüelen nach wie vor aus 23 Aktivmitgliedern mit einem Altersdurchschnitt von 51 Jahren. Weiter gehören dem Verein 35 Ehrenmitglieder an, welche nicht mehr aktiv mitspielen.

Erfreulicherweise konnte die Vereinspräsidentin Monika Inderbitzin im Vorstand ordentliche Bestätigungswahlen vornehmen. Ausserplanmässig hat der langjährige Sekretär Rico Vanoli das Amt seiner Tochter Andrina übergeben, welche mit grossem Applaus von der Versammlung gewählt wurde. Auch der langjährige Dirigent Willi Truttmann ist bereit, den Verein für weitere 2 Jahre musikalisch zu leiten. Seinen Jahresbericht hielt er dieses Jahr singend mit Melodien von Mani Matter.

Zu einem langjährigen Vereinsjubiläum konnte dieses Jahr "nur" der Dirigent Willi Truttmann für 10 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt werden. Für guten Probenbesuch durften 11 Aktivmitglieder, welche bis fünf Absenzen vorzuweisen hatten, mit einem kleinen Dankeschön belohnt werden.

Für die Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr dankte der Musikverein Flüelen allen Gönnern und Freunden. Ein spezieller Dank galt dem Dirigenten Willi Truttmann, der Fahnengotte Helen Zgraggen, unserer Programmgestalterin Esther Schnüriger sowie der Firma Arnold & Co. AG.

Nach einem kurzen Ausblick auf die Höhepunkte des neuen Vereinsjahrs, mit dem Jahreskonzert in der Alten Kirche, dankte die Präsidentin Monika Inderbitzin zum Schluss allen Mitgliedern für den grossen Einsatz und die Unterstützung sowie die angenehme Zusammenarbeit. Damit schloss sie die 114. Generalversammlung traditionell mit den Worten: "In Freud und Leid zum Spiel bereit" und leitete zum gemütlichen Unterhaltungsabend mit Speis und Trank in der Schützenstube über.



Vereinsfunktionäre des Musikvereins Flüelen 2024 und 2025